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◆責任編輯：鄺偉聰 ◆版面設計：房雍

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 林子棠林子棠、、梁靜儀梁靜儀）《）《無綫電視無綫電視5555周周

年年 台慶亮燈儀式暨記者會台慶亮燈儀式暨記者會》》昨日在電視城舉行昨日在電視城舉行；；由電視廣播由電視廣播

有限公司主席許濤有限公司主席許濤、、總經理總經理（（節目內容營運節目內容營運））曾志偉率領眾曾志偉率領眾

高層及逾百位藝人出席高層及逾百位藝人出席。。由許濤擔任主禮嘉賓由許濤擔任主禮嘉賓、、出爐港姐林出爐港姐林

鈺洧陪同主持亮燈儀式鈺洧陪同主持亮燈儀式，，為迎接無綫進入為迎接無綫進入5555周年揭開序幕周年揭開序幕。。

繼而志偉上台致辭繼而志偉上台致辭，，宣今年台慶綜藝節目意念是宣今年台慶綜藝節目意念是「「傳承傳承．．狂狂

歡歡5555」，」，希望把無綫的口號希望把無綫的口號「「全力以赴全力以赴 做到最好做到最好」」傳承下傳承下

去去，，為電視業和無綫出一分力為電視業和無綫出一分力。。志偉自言重返志偉自言重返TVBTVB三件事情三件事情

最掛心最掛心：：慶祝香港回歸慶祝香港回歸2525周年周年、、港姐港姐 5050周年周年、、5555周年台周年台

慶慶，，現只餘下一項現只餘下一項，，不過已部署妥不過已部署妥

當當，，成功在望成功在望！！

香港文匯報訊（記者 達里）陳煒
（煒哥）去年宣布下嫁醫生男友陳國
強，昨日二人正式簽紙結婚，並於半
島酒店設喜宴，以自助餐形式招待50
位賓客。一對新人傍晚時分在酒店門
外會見傳媒，身穿西裝的陳醫生細心
地拖着身穿低胸白色婚紗的煒哥，由
於二人均戴上口罩，只能裝作接吻分
享新婚的喜悅。
煒哥穿上好友何國鉦設計的婚

紗，她表示心情平靜，坦言三個月
前只想簡單地註冊，最初更沒打算
要擺酒。問到簽紙註冊時有沒有感
動落淚，她說：「我就沒有，但家

姐有，因為她是我的證婚人，而且
我們都要戴口罩沒有得咀嘴，所以
沒什麼特別。」煒哥稱婚宴主要多
謝一班一直以來都很愛惜她的朋
友，其他親友長輩早前已吃飯慶
祝。問到新郎有沒有準備表演節
目，他自嘲唱歌難聽，所以沒有安
排表演，但會有愛的宣言，留待婚
宴上才公開，會承諾跟大家一樣愛
惜煒哥，會照顧她一生一世。煒哥
聞言即笑指是老公比較需要被照
顧，更讚老公為了婚宴積極減肥，
成功減掉3公斤。由於煒哥結婚一切
從簡，昨早沒有安排接新娘儀式，
度蜜月方面，新郎希望可以到有陽
光與海灘的地方。
陳山聰、江美儀、黃浩然、朱晨麗、

姜皓文等圈中人有來到賀，江美儀笑稱
送一對新人現金最實際，黃浩然就表示
自己講心又講金。江美儀大讚新郎對煒
哥無微不至，是一個很有擔當的男人，
但笑指一對新人平時都很靜，不知他們
相處時有沒有人講說話。黃浩然就解釋
所以煒哥經常約他們吃飯，人多就更熱
鬧。陳山聰就稱與煒哥老公相熟，因對
方負責幫他一家人注射疫苗。
預備了大利是送給一對新人的朱晨

麗，笑言一定是滿意的數字，讓煒哥
買她喜歡的禮物。笑問她參加婚宴有
否恨嫁之心，朱晨麗說：「隨緣吧，
都要有對象，要急也急不來。」提議
她可借機會在婚宴上結織煒哥老公的
醫生朋友，朱晨麗笑道：「都好，我
有時都需要看醫生的。」

朱晨麗赴宴有意識醫生男友
陳煒結婚笑老公更需被照顧

55周年推出四大台慶劇
大會上，無綫宣布4套台慶劇集為《下流上

車族》、《新四十二章》、《美麗戰場》及
《超能使者》。綜藝節目方面，汪明荃（阿
姐）透露為主持的節目《星光匯聚成翡翠》走
訪街市了解電視與市民的關係，做了那麼多年
台慶，今年特別感動，除了有舊面孔外，亦見
到不少生力軍，人才濟濟，而且大家都很投入
去做好「傳承」這件事，其他節目計有黃翠如主
持的《遊走世界天與地》、《香港小姐再競選》
及《全城一叮》等。而《我們的主題曲》的宣傳
片中就透露歷年的劇集歌錄製成《經典．傳承無

綫電視55周年大碟》唱片，並安排了多個不同組合合唱，計
有炎明熹將與譚詠麟、胡定欣和張馳豪、呂方與譚嘉儀，冼
靖峰和何晉樂等，還有葉麗儀和張智霖等。
其後過百藝人壓軸出場拍大合照，阿姐明顯地位超
然，獲站正中位之餘，更獲安排與眾高層一起切燒豬，
而「離巢」的唐詩詠就與陳山聰位列藝人第一排的正中
位，同一行的還有緋聞男女方力申與陳瀅、黃翠如、
袁偉豪、朱晨麗、丁子朗，龔嘉欣、陳曉華等，至於
死敵江嘉敏和馮盈盈雙雙靠邊站，而盈盈都算是贏出
半個馬鼻，較江嘉敏前兩個身位。無綫還準備了 55
隻、藏有888元不同國家紙幣的金豬，以抽獎形式送
給在場人士，抽中的幸運藝人有馮盈盈、陳庭欣、林
盛斌、劉佩玥、蔣家旻等，阿姐就獲免抽特權，送贈
第55隻金豬，內有261萬越南盾。其後眾藝人一同拍攝
無綫55周年主題曲《攜手創無限》MV。

台慶口號「傳承．狂歡55」
志偉在致辭時表示去年重返無綫有3件事最心掛，當中

的回歸25周年和港姐50周年已完成，尚有的台慶55周年大
日子就進入倒數 55 日，並將會在這段日子着重以下的三
點：分別是電視城上下齊心做一個無綫集體回憶；製作更多
獎品多的節目讓市民參加，與民同樂；希望製作更多節目與
香港市民有關，共同度過。透露已收集了過百條橋、競選了
14個拍成節目，務求讓每一個藝人參與，以透過節目讓觀眾
認識無綫的每一個新、舊面孔。志偉還宣布經投票今年台
慶口號為「傳承．狂歡55」，希望把TVB「全力以赴 做

到最好」的作風傳承下去，為香港電視業和無綫出一分力。
接受傳媒訪問時，志偉談及前一晚擔任港姐司儀，他稱收到

好多電話表示對節目感滿意，亦展現了對港姐的尊重，很高興
歷屆港姐得主都到場一起對港姐50周年致敬。對於1號徐麟被
指網民批評廣東話差也能入圍，志偉稱對方一直都表現落力，
亦有盡能力講廣東話，好過全程不講，並且佳麗參賽的條件是
有身份證而不是說廣東話。對於之前港姐泳裝被批評少布及對
他作出針對的言論，他稱泳裝是交由設計師負責，一向不會因
為輿論而增減布料；至於無綫會否再有進一步行動？他表示不
會，並指他一直不親自出來回應是因為坊間已有許多回應，比
他的更好。問到可有因被攻擊而不快？志偉大方說：「冇所
謂，喺人生的高度，我唔係平望唔通望天咩，笑料一則。（可
覺今屆港姐多是非？）歷屆都係咁上下，有人評論先好，反而
我覺得今年算少，亦因此總決賽有19位參賽佳麗要取消了一些
才藝表演環節。（有指《聲夢》學員表演太長？）一班小朋友
是表現追夢，難得上紅館舞台，是在11個環節中分一個給他
們。」
提到冠軍林鈺洧被形容是「性女港姐」、季軍梁超怡就被指有紋

身也能當選；志偉撐二人說：「現在紋身已很氾濫，其實歷屆都有
候選佳麗有紋身，只是用化妝遮掩，如果圖案太大無法遮蓋的才不
被入選。至於冠軍被翻舊賬就沒有留意，但每個人都有過去。」
他坦言與林鈺洧的父親林俊賢曾經合作過拍劇，看到世侄女參

選都有給予鼓勵，亦看着對方不斷進步，尤其是成功減掉十公斤
體重真的不容易，足見其恒心，亦覺對方幸運，最初分數並不
高，但有幸問答環節抽中當年胡杏兒的喜怒哀樂而得分。此外，
志偉又否認網民猜測曾與林俊賢合作過的黎明願意做表演嘉賓，
是寓意林鈺洧必有獎。

冀傳承冀傳承「「全
力以赴全力以赴

做到最好做到最好
」」為電視業

出分力
為電視業

出分力

志偉返志偉返TV
BTVB做好做好

33件大事件大事 成
功在望成功在望

有
空
願
替
新
劇
做
宣
傳

唐
詩
詠
未
與
TVB
談
合
作

香港文匯報訊（記者梁靜儀）早前確診新冠肺炎的方力申（小
方），昨日聯同緋聞女友陳瀅等多位台慶劇《美麗戰場》演員出席
無綫55周年亮燈儀式，會後他與陳瀅一起受訪。
小方表示確診後沒有太大病徵，第五日已變回一線，亦沒有後遺

症，他說：「本來諗住好低調，但係唔知邊個講咗出嚟，令到好多
朋友擔心，有好多留言。」而曾兩次確診的陳瀅就笑稱不知是否有
腦霧，很多事情半秒即忘記，近幾個月這方面的情況嚴重了。
兩人之前曾傳出緋聞，同到劇集播出，可怕會再傳緋聞？陳瀅

說：「我覺得今次拍呢套劇好叻女，冇傳緋聞，同埋大家都厭咗，
唔再傳喇。」小方即說：「唔係呀，你唔係同導演（葉念琛）有緋
聞咩？」陳瀅聞言即笑稱他們只是傳不和。
備受無綫力捧的陳瀅，近年一劇接一劇，近日卻傳出她為去法國

巴黎出席時裝周而推掉新劇《妳不是她》，對此陳瀅指報道七成
假，三成真，她又強調自己不敢推劇：「半年前我已經同公司請咗
兩三個星期假，去第二度出席好姊妹婚禮，但因為婚禮延期就有個
空當，請咗假冇理由唔用，加上家『0+3』，梗係飛啦，所以我就
去巴黎玩同埋做嘢，（推劇？）邊敢呀！」

對於有傳無綫有意力
捧她做「視后」，連排
位也企前排中間，陳瀅
表示獎項方面不敢給自
己太大壓力，大家多給
她鼓勵已好開心，可能
只是劇集《美麗戰場》
是第一齣播的台慶劇才
有這個話題。
小方被問到有傳《I

SWIM》電影版有意邀請
他演出，小方直言最喜
歡游泳，就算要演過氣
泳手或教練都鍾意，他
說：「我本身同導演都
friend，但暫時未有聯
絡，做顧問或動作指導
都可以。」
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◆◆TVBTVB上下一心上下一心，，齊心做一個齊心做一個
無綫集體回憶無綫集體回憶。。

攝攝：：香港文匯報記者彭子文香港文匯報記者彭子文

◆◆TVBTVB主席主席
許濤與應屆許濤與應屆
港姐冠軍林港姐冠軍林
鈺洧主持亮鈺洧主持亮
燈儀式燈儀式。。 ◆◆汪明荃汪明荃地位超然地位超然，，自動獲得到金豬自動獲得到金豬。。

◆◆志偉透露會製志偉透露會製
作更多獎品多的作更多獎品多的
節目讓市民參節目讓市民參
加加。。攝攝：：香港文香港文
匯報記者彭子文匯報記者彭子文

◆◆小方與緋聞女友陳瀅小方與緋聞女友陳瀅
一起受訪一起受訪。。

◆◆陳煒昨日在半島酒店設陳煒昨日在半島酒店設
宴宴，，鄭則仕鄭則仕（（右一右一））及曾勵及曾勵
珍珍（（左二左二））等人到賀等人到賀。。

◆◆左起左起：：黃浩然黃浩然、、江美儀江美儀、、陳山聰陳山聰
聯袂出席喜宴聯袂出席喜宴。。

◀陳煒與老公陳煒與老公
只 能 隔 空 接只 能 隔 空 接
吻吻。。

◆◆朱晨麗朱晨麗

◆《美麗戰場》團隊

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）「視
后」唐詩詠近日約滿無綫， 但昨日仍然
盛裝出席無綫55周年亮燈儀式兼為台慶
劇《超能使者》宣傳，並獲安排企中間位
置，詩詠受訪時親口承認已約滿無綫，結
束將近 20 年的賓主關係，她又笑說：
「攞唔到個金牌添。」
詩詠表示《超》劇已拍了很耐，所以要

返來支持，宣傳都是演員工作一部分，她
要撐監製文偉鴻，之後有時間都會為劇集
宣傳。問到她之後會否出席台慶？她笑
說：「去到咁遠呀？」問到與無綫今後會
以什麼形式合作？她表示剛由日本返港仍
未洽談，但回復自由身後的確多了自由
度。
至於是否會主力做舞台劇減少拍劇？詩

詠表示現時好想將之前的3分鐘動畫片延
續寫成故事，希望今年能完成：「家有
時間同力氣就去做啦，人生真係唔知會發
生咩事，而今次甄詠蓓都會助她完成夢
想，至於會唔會變成舞台劇就要再傾。」
她又強調之後仍會拍戲，因演戲是無限
的進步，沒有一個終結，所以仍要不斷地
學習演戲，不是拿了視后就滿足。她又指
《超》並非告別作，仍有一齣《隱形戰
隊》未播出，都是文偉鴻監製。

◆◆台慶劇台慶劇《《超能使者超能使者》》團隊團隊。。唐詩詠唐詩詠((右右44))亦出席亦出席。。


